Main-Echo vom 23.11.2018- Engagement und Ideenreichtum für das Kanufahren

Kleinheubach. Der KC Klingenberg errang auf dem jährlich stattfindenden Bezirkstag des Bayerischen Kanu-Verbandes alle vom Kanu-Bezirk Unterfranken zu vergebenen Pokale. Neben dem Wanderpokal des Deutschen Wanderfahrerwettbewerbs ging auch die zweite Auszeichnung "Verein des Jahres" nach Klingenberg...

Kleinheubach. Der KC Klingenberg errang auf dem jährlich stattfindenden Bezirkstag des Bayerischen Kanu-Verbandes alle vom Kanu-Bezirk Unterfranken zu vergebenen Pokale. Neben dem Wanderpokal des Deutschen Wanderfahrerwettbewerbs ging auch die zweite Auszeichnung "Verein des Jahres" nach Klingenberg, wobei mit dieser Ehrung die hervorragende Jugendarbeit von Dennis Vill in seinem Kanu-Club gewürdigt wurde. Die 1. Bezirks-Vorsitzende Susanne Patzelt überreichte das "Fränkische Paddel" als Symbol für besondere Vereinsleistungen und schafft damit zugleich Anreiz für alle Kanu-Vereine des Bezirks Ideen des Wettbewerbs weiter zu führen und auszubauen. In seiner Präsentation stellte Vill seine Jugendgruppe und die durchgeführten Aktivitäten vor, die vom Schwimmbad-Rollentraining im ICO-Bad über Kanuexkursionen bis zum Winter-Mit-Mach-Programm mit Spiel-, Film- und Lesenacht reichten. Patzelt unterstrich in ihrer Laudatio das Engagement, den Ideenreichtum und die Begeisterung, mit der Vill seine Position ausfüllt. Lang anhaltender Applaus und viele aufmunternde Worte aus dem Plenum bestärkten den Jugendwart, seinen zukunftsfähigen Weg mit Kanukindern weiter zu gehen. So mancher anwesende Vereinsvorstand wünschte sich insgeheim auch einen "Dennis" in seiner Mannschaft.

Claudia Rohe – KC Klingenberg



Pokal "Verein des Jahres" für den KC Klingenberg von links Susanne Patzelt, 1. Bezirksvorsitzende Kanu-Verband, Bezirk Unterfranken Dennis Vill, Jugendwart KC Klingenberg